



BANCO CENTRAL EUROPEO

5 de julio de 2002

NOTA DE PRENSA

FORO INTERNACIONAL DE INVESTIGACIÓN SOBRE POLÍTICA MONETARIA

Durante los días de hoy y mañana, 5 y 6 de julio, se está celebrando en el Banco Central Europeo (BCE) la primera de una nueva serie de conferencias internacionales: el Foro Internacional de Investigación sobre Política Monetaria.

El BCE organiza y patrocina este Foro conjuntamente con el Comité de Gobernadores de la Reserva Federal, el Centro de Estudios Germánicos y Europeos de la Universidad de Georgetown y el Centro de Estudios Financieros de la Universidad Johann Wolfgang Goethe de Fráncfort del Meno. Con ello se pretende ofrecer la oportunidad de debatir nuevos trabajos sobre los aspectos teóricos y empíricos de la política monetaria, relevantes desde una perspectiva internacional. El Foro celebrará periódicamente sus reuniones, alternando entre la zona del euro y Estados Unidos.

Las palabras de apertura de Willem F. Duisenberg, presidente del BCE, y de Edward Gramlich, miembro del Comité de Gobernadores de la Reserva Federal, así como el discurso del profesor Otmar Issing, miembro del Comité Ejecutivo del BCE, podrán consultarse a partir de hoy en la dirección del BCE en Internet (www.ecb.int/events/conf/intforum). El programa de la primera conferencia y los artículos presentados en ella también estarán disponibles en la misma dirección.

La participación en la conferencia es por invitación personal.

Banco Central Europeo

División de Prensa e Información

Kaiserstrasse 29, D-60311 Frankfurt am Main

Tel.: 0049 69 1344 7455, Fax: 0049 69 1344 7404

Internet: <http://www.ecb.int>

Se permite su reproducción, siempre que se cite la fuente